

Familie E

erkundigt sich zum Thema: öffentliche Ladesäulen für E-Autos in Wohngebieten in Meckenheim

Frage a.)

Die Beschlussvorlage vom 09.02.2021 mit der Aussage:

„Die Verwaltung wird beauftragt, ggf. auch im Vorgriff auf ein Gesamt-Mobilitätskonzept ein Ladesäulenkonzept zu erstellen, mit dem Ziel einer flächendeckenden Versorgung mit PKW-Ladesäulen, um mögliche Fördermittel im Jahr 2021 zu sichern.“

Da dieser Antrag am 24.02.2021 einstimmig angenommen wurde, müsste ja schon etwas geschehen sein. Wie ist der Stand der Dinge?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung wurde mit Beschluss zum AT/2021/0220 beauftragt, ein Ladesäulenkonzept im Rahmen eines Mobilitätskonzeptes zu erstellen, mit dem Ziel einer flächendeckenden Versorgung mit PKW-Ladesäulen, um mögliche Fördermittel zu sichern. Hinsichtlich des Mobilitätskonzeptes wurde ein entsprechender Förderantrag gestellt, für den mittlerweile ein positiver Bescheid (29.000,00 €) vorliegt. Aktuell wird die Ausschreibung für die Ingenieurleistung eines Fachbüros vorbereitet.

Frage b.)

Aus den Sitzungsunterlagen vom 24.02.2021 geht hervor, dass es Infomaterial, Pläne, Zeitungsanzeigen und einen Masterplan zur Arbeit des Ausschusses geben soll. Außerdem sollen eine Informationsveranstaltung des Ausschusses, zwei Bürgerforen und eine digitale Bürgerbeteiligung stattfinden. Wie ist der Stand der Dinge? Es fehlen in jedem Fall konkrete Termine und Zuständigkeiten.

Antwort der Verwaltung:

In der Sitzung vom 24.02.2021 wurde lediglich anhand eines Beispiels die mögliche Vorgehensweise für die Erstellung eines Mobilitätskonzeptes dargestellt. Um die notwendigen Personalressourcen sicherzustellen, hat der Rat einer Anpassung des Stellenplans zugestimmt. Die Stellenausschreibung wird derzeit durchgeführt. Der bzw. die Mobilitätsmanager*in wird dann die beschriebenen Veranstaltungen vorbereiten und jeweils Einladungen dazu aussprechen.

Nachrichtlich zur Niederschrift:

Im Nachgang zur Sitzung hat ein Gespräch mit der Familie E. stattgefunden, bei dem alle noch offene Fragen geklärt werden konnten.